

PÁGINA UNO

SUMARIO INTERNACIONAL**ARGENTINA Y LOS
GENERALES**

El martes 22 asumió la presidencia de la Casa Rosada el nuevo presidente del golpe militar de 1976, Leopoldo Fortunato Galtieri. Jefe del Ejército, teniente general, ingeniero de formación, de 55 años, Galtieri debería gobernar hasta el 29 de marzo de 1984, cuando el pronunciamiento antiperonista de aquel marzo de 1976 haya cumplido ocho años, si es que el plazo se cumple. El nuevo ciclo militar se caracterizará en muchos sentidos por un retorno a las fuentes del primero, que encabezara el teniente general Jorge R. Videla. En lo económico la designación de Roberto Alemann como ministro supone un encuadramiento en los marcos del monetarismo liberal. En lo internacional, el nuevo canciller Nicanor Costa Méndez indica un claro sesgo pro-estadunidense en la nueva administración, incluyendo un definido alejamiento del movimiento no alineado y un enfriamiento de la ardorosa luna de miel que la Unión Soviética y sus aliados le vienen dispensando a Buenos Aires desde hace seis años.

La reacción de los partidos políticos y el movimiento obrero ante el nuevo presidente ha sido básicamente de condena y crítica y de reclamo de plena legalidad. El gobierno inicia así el tradicionalmente pausado ciclo veraniego y vacacional, pero hacia marzo de 1982 las definiciones se tornarán imperiosas y es en ese momento cuando será posible determinar qué vida le queda aun al régimen.